



## Prière des vocations - 25 juillet 2024

Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux.

Marc 6, 7

### Allez par toute la terre

**R. Allez par toute la terre,  
Annoncer l'Évangile aux nations !  
Allez par toute la terre, Alléluia !**

1. De jour en jour proclamez son salut,  
Racontez à tous les peuples sa gloire,  
A toutes les nations ses merveilles !

2. Rendez au Seigneur, familles des peuples,  
Rendez au Seigneur la gloire et la puissance,  
Rendez au Seigneur la gloire de son nom !

3. Adorez le Seigneur, éblouissant de sainteté.  
Allez dire aux nations : Le Seigneur est roi !  
Il gouverne les peuples avec droiture !

### Un appel à tout quitter. Christus - Philippe CHARRU.

Cet appel apparaît avec l'histoire d'Abraham. « Le Seigneur dit à Abram : "Pars de ton pays, de ta famille et de la maison de ton père vers le pays que je te ferai voir. Je ferai de toi une grande nation et je te bénirai. Je rendrai grand ton nom. Sois une bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront ; qui te bafouera, je le maudirai ; en toi seront bénies toutes les familles de la terre." Abram partit comme le Seigneur le lui avait dit » (Gn 12,1-4). Jésus a tenu le même langage à l'homme riche en quête de perfection : « Une seule chose te manque, lui disait-il : tout ce que tu as, vends-le, distribue-le aux pauvres et tu auras un trésor dans les cieux ; puis viens, suis-moi » (Lc 18,22). De même à ses disciples : « Si quelqu'un vient à moi sans me préférer à son père, sa mère, ses sœurs et même sa propre vie, il ne peut être mon disciple » (Lc 14,26). Parfois, Jésus a donné à l'appel un ton d'urgence : « Il dit à un autre : "Suis-moi." Celui-ci répondit : "Permetts-moi d'aller d'abord enterrer mon père." Mais Jésus lui dit : "Laisse les morts enterrer leurs morts mais, toi, va annoncer le règne de Dieu" » (Lc 9,59-60).

Ces textes dessinent un mouvement d'intériorisation de l'appel à tout quitter : du pays natal aux biens matériels que l'on possède, jusqu'à se quitter soi-même sans céder à la tentation de regarder en arrière. L'impulsion d'un tel mouvement ne relève pas d'un geste ascétique, mais d'un amour préférentiel pour le Christ. Cet amour préférentiel porte à choisir de le suivre aujourd'hui sur ses chemins d'incarnation. La forme de vie que prendra cette suite viendra après et restera seconde. Seul le lien d'appartenance au Christ, librement choisi, fonde en vérité l'aventure d'une vie consacrée. Il trouve sa source au cœur de la prière de Jésus : « Père, je veux que, là où je suis, ceux que tu m'as donnés soient eux aussi avec moi et qu'ils contemplent la gloire que tu m'as donnée, car tu m'as aimé dès avant la fondation du monde » (Jn 17,24).

Ce lien d'appartenance au Christ rend libre par rapport à tout autre lien d'appartenance. Il est un point d'ancrage intérieur qui autorise et permet la mobilité la plus large et la plus aisée. Cette mobilité est le premier fruit du « tout quitter ». Le quitter évangélique n'est pas un déracinement, ni une fuite en avant, ni une errance. Il n'est pas le fait de personnes instables et perpétuellement insatisfaites. Le quitter évangélique est habité par la dynamique intérieure de la quête de Dieu.

### Silence

## Prière partagée :

En ce jour de prière pour les vocations, soyons heureux de rendre grâce pour les multiples manières de vivre le baptême, à travers des ministères ou des états de vie. Et demandons au Seigneur de savoir mieux comprendre et accueillir cette diversité.

### R. Notre Père, notre Père, nous te supplions humblement.

Nous te rendons grâce pour ceux et celles qui ont accepté de se déplacer vers un autre pays, mais surtout d'opérer un déplacement à l'intérieur d'eux-mêmes pour rejoindre d'autres peuples, d'autres cultures, d'autres Églises.

Suscite en nous une même attitude de dialogue et d'annonce, et que soient toujours plus nombreux ceux qui portent ainsi la Bonne Nouvelle.

Nous te rendons grâce pour ceux qui se sont engagés comme prêtres, pour ton Église.  
Qu'ils soient porteurs de ton Évangile.

Nous te rendons grâce pour les diacres. Ces hommes ont accepté de conjuguer vie professionnelle, engagement familial et ministère ordonné pour être les signes du Christ Serviteur.  
Fais-nous accueillir leur témoignage d'une vie interrogée par l'Évangile qu'ils ont mission d'annoncer, notamment dans le service des plus pauvres.

Nous te rendons grâce pour tant d'hommes et de femmes qui ont accepté, à travers la vie consacrée, de vivre l'Évangile avec d'autres, au cœur d'une existence fraternelle pour l'annonce du Royaume.

Dans nos lieux de vie, permets-nous d'être, nous aussi, des signes de ton Royaume et de savoir encourager et accompagner les jeunes qui perçoivent un appel.

Seigneur, ouvre-nous à tes appels et fais de nous une communauté appelante. Toi qui règnes, maintenant et pour les siècles des siècles. AMEN.

D'après le Service des Vocations

Intentions libres

## Notre Père

### Prière pour les vocations (Année de la Foi)

O Dieu Père, regarde avec amour ton peuple  
qui te prie humblement,  
pour obtenir de toi de nombreuses vocations.

Toi qui t'es toujours montré fidèle à l'alliance avec ton peuple,  
réveille au sein de nos communautés  
les dons de l'Espérance et de la générosité.

Toi qui nous as manifesté ton amour en nous donnant ton Fils,  
fais que beaucoup d'hommes et de femmes de nos familles, osent s'engager  
sur le chemin de la vie sacerdotale ou consacrée.

O Père, Toi qui es toujours à l'œuvre avec ton Fils,  
donne à plus de jeunes, par l'Esprit Saint, la lumière  
pour discerner leur véritable vocation et la force de s'y engager.

Amen



Frère Jacques-Vincent Le Dréau  
Pastorale des Choix de vie  
[vocationsfec@gmail.com](mailto:vocationsfec@gmail.com)